

Ein jeder Mensch wird von Tag zu Tag und Jahr zu Jahr älter. Wenn ich einmal alt bin und meine Pension habe so werde ich daheim ein bisschen Handarbeiten oder mich mit lesen beschäftigen. Wenn ich nicht so alt bin werde ich einmal nur halbtags arbeiten. Wenn man alt ist so haben wir manchmal ein bestimmtes Leiden. Man kann auch sehr schwer krank sein und Bettlegerisch so wie meine alten Großeltern das waren. Ich kann mich noch gut erinnern. Wie ich noch ein kleines Mädchen war wie meine Großmutter beim Spinnrad gesponnen hat. Beim Spinnrad bin ich bei ihr gesessen. Mein Großvater war sehr streng bei der Arbeit zu meinen Eltern. Meine Großeltern waren am Ende nur mehr Bettlegerisch und wir mussten sie pflegen. Sie waren nur mehr Bettlegerisch bis an ihr Lebensende. Das war meine Mutter auch bis sie ins Krankenhaus gekommen war und danach verstorben ist. Sie erlitt vorher einen Schlaganfall. Es ist schon sehr lange her aber und ich denke noch sehr oft an sie.

---